
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 本当に早いもので、１２月になりました。２学期も残り１４日です。この１４日間で

２学期をしっかりとまとめ、充実した冬休みを送ることができるよう事前の指導をして

いきます。また、県内ではインフルエンザが流行し始めました。健康管理にも十分気を

付けて残りの２学期を元気に過ごしてほしいと思います。保護者の皆様のご協力をお願

いいたします。 
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ペットボトルツリーが完成しました！ 
 過日、お願いしましたペットボトルツリーが、用務員の金岡さん、 

我妻さんの協力により完成しました。それぞれの夢や願いがかかれた 

ペットボトル約２５０本をつなぎ合わせて素敵なツリーにしました。 

みんなの夢や願いが叶うといいですね。 

 このペットボトルツリーは、以下の日程で白河駅前広場に展示され 

ています。どうぞ、ご覧ください。 

◆ ペットボトルツリー点灯期間：１２月２日（金）～１月３１日（火） 

◆ 場所：白河駅前広場 

学校名のプレートに、４・５・６年生がかわいいイラストを描いてく 

れました。こちらもご覧いただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

４年生           ５年生           ６年生 

佐藤美緒さん 西村美優さん   今 陽路さん 小林竜聖さん    伊東日和さん 内海涼葉さん 

渡辺真央さん 伊藤すみれさん  鈴木 陽さん 沼田星那さん    大原日和さん 

根本愛梨さん 

個別懇談ありがとうございました！ 

 お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。２学期の子どもたちの学習・

生活の様子についてご理解いただけましたでしょうか。もし、何か心配なこと、相談したいこ

とがありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。（２８－２００４） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生 おもちゃまつり １１月２８日 

 ２年生の生活科で作ったおもちゃを使って

おもちゃまつりを開きました。１年生や白坂

幼稚園の年長組のお友達を招いて、楽しく遊

ぶことができました。いつもは上級生にお世

話になることが多い２年生ですが、今回は上

級生として１年生や幼稚園のお友達にやさし

く遊び方を教え 

たり、景品をあ 

げたりとすばら 

しいお兄さんお 

姉さんぶりを発 

揮しました。 

すごいぞ！２年生！ 

６年生 租税教室  １２月 １日 

 白河法人会の皆様のご協力を得て、６年生

が「租税教室」を行いました。税を払うのは

ちょっと嫌だなあと思っていた子どもたちで

したが、「○○税がたくさんあること」「私た

ちの生活に税金は必要なこと」「税金は形を変

えて自分たちに返ってくること」などを分か

りやすく教えていた 

だきました。最後に、 

小学生２０人が６年 

間で使う税金はおよ 

そ１億円ということ 

を教えてもらい、税 

の大切さを学ぶことができました。 

５年生 わら細工体験 １２月 ２日 

 地域のおじいちゃん、おばあちゃんに来ていただき、縄のない方を 

教えていただきました。はじめてやる子どもたちばかりでしたが、お 

じいちゃん、おばあちゃんの教え方が上手で、子どもたちはどんどん 

縄をなうことができました。会場はわらのとてもよい香りがただよい、 

地域のおじいちゃん、おばあちゃんと楽しく交流することができまし 

た。最後に、子どもたちに期待することをお話いただきました。 

 とても貴重な体験の場となりました。 

 

 １１月は、校長室のお掃除に、４年生の    さんと１年生の    さんが来ていまし

た。  さんがほうきで履いて、  さんが雑巾がけをし 

ます。二人とも、とてもていねいにお掃除をします。また、 

さんはいつもやさしく、穏やかに  さんにお掃除の 

仕方を教えています。  さんは、すぐにお掃除の仕方を 

覚えててきぱきとやっています。時間が余るようになった 

ので、床だけでなく、テーブルやソファの上を水雑巾でふ 

くようになりました。 

 二人の掃除の仕方ですばらしいのは、まず一つ一つが丁 

寧なことです。そして、二人とも無言で取り組んでいることです。お掃除上手な二人のおかげ

で、校長室はピカピカです。 

落とし物です！ 
 １１月９日のマラソン大会の際に、プール脇駐車場に眼鏡の落とし物 

がありました。学校でお預かりしていますので、心当たりのある方は、 

学校までご連絡ください。よろしくお願いします。 


